

<新入園児4名>

たくさん遊んで、たくさん食べて大きくなろうね



<ゆりぐみ・ひまわりぐみ・すみれぐみへのお願い>

暑さが続く為、遊んだ後等に汗をかいたり、汚れたりすることも多いです。シャワーで汗を流し、体を清潔にするなどの為、引き続きプールバッグの中に『着替え・タオル・ビニール袋』を入れて持ってきてください。また、体調面等の共有の為、月末までの健康カード記入をよろしくお願いいたします。

<たんぽぽぐみ、ちゅうりっぷぐみ、ひよこぐみのプール遊びについて>

9月に入ってから暑さが続く為、プール遊びを天候や気温を見ながら9月12日(金)まで引き続き行います。遊びの有無や体調面等の共有の為、月末までのプールカードの記入を配布しています。引き続き、プールカードの記入と水遊びの準備をよろしくお願いいたします。

9月1日は「防災の日」



私たちが暮らす日本は地震や台風などの「自然災害が多い国」です。そこで防災への備えを意識する為に制定されたのが「防災の日」です。この防災の日を含む8月30日から9月5日までは防災週間として様々な防災に関するイベントも行われています。防災の日は、大正12年9月1日に起きた関東大震災と台風シーズンを迎える時期にあたることから由来となっています。こども園でも災害に対する訓練を行い、子どもたちへ命や身を守る方法を伝えています。9月1日(月)は台風による風水害の訓練を行います。停電が起き、給食が普段通り提供できないという状況を想定し、実際に備蓄食のご飯を作り主食とします。合わせて副食として魚肉ソーセージや豚汁など災害時の炊き出し等を想定したものを食べます。これから台風が多くなる時期になります。ご家庭でも家で地震や大雨での災害が起きた時にどう行動したらいいか、災害に備えてどんなものを準備しておいたらいいかなど子どもと話しをする機会にしてみてください。

食育コーナー 🔍 ✨

昨年度より、玄関の右手に食育に関する掲示コーナーを作っています。食材に触れる活動やクッキングの取り組みなどの様子、給食先生が子どもたちへの食に関する指導した内容などを貼っています。一緒に見ながらご家庭でも意識、話しをしてみてください。

毎日、調理室で子どもたちの栄養を考え、美味しく食べられるよう給食を作っています。旬の食材を使ったり、味付けの仕方を工夫したりしながら食べることを楽しみ、関心も持てるようにしています。七夕、クリスマス、ひな祭りなど様々な行事や日本の食に関する習慣の際に特別なメニューを作り、味だけでなく目でも楽しめる行事食が子どもたちも大好きです。



< 園庭の新名称と折り鶴のお願い >

平和のアオギリについて知った後から、アオギリを植えている向かいの園庭を「アオギリ園庭」としました。子どもたちも今までの「第二園庭」から「アオギリ園庭に行くよ」と言い方が変わってきています。

保護者の皆さまと協力して千羽鶴を作っていこうと考えています。詳細についてはまたお知らせするのでご協力をお願いいたします。

